



## Debería darles vergüenza mentir sobre el arribo de galenos caribeños: Morena

ANDREA BECERRIL, VÍCTOR BALLINAS Y REDACCIÓN

Senadores y diputados de Morena advirtieron que carecen de sustento las críticas de la oposición contra el presidente Andrés Manuel López Obrador, por su decisión de contratar 500 médicos cubanos.

Se trata, dijeron, de profesionales de alta especialidad que van a atender la salud de los mexicanos que habitan en las comunidades más pobres y marginadas del país. En tanto, legisladores y dirigentes de oposición refrendaron su crítica a la medida.

Los cuestionamientos son parte del "golpeteo político" contra el Presidente de la República, comentó el senador morenista César Cravioto, mientras la diputada Yeidckol Polevnski dijo que les debería "dar vergüenza", sobre todo a los panistas, mentir sobre el costo real del pago a los médicos cubanos, que desde la pandemia de covid-19 estuvieron en México para salvar vidas.

En lo que va del gobierno, la oposición se ha dedicado a criticar diariamente lo que el Ejecutivo dice y hace, pero en este caso incu-

rren en "mentiras e infamias", ya que los especialistas cubanos no le quitan el trabajo a nadie, sino que vienen a ayudar a solventar las carencias de un sistema de salud que el mandatario federal encontró en ruinas, porque en las muchas décadas que gobernó el PRI y en los 12 años que el PAN tuvo el poder, "se dedicaron sólo a robarse los recursos públicos", agregó Cravioto.

Por su parte, los senadores panistas Damián Zepeda y Kenia López Rabadán, y el priista Manuel Añorve sostuvieron que el único objetivo del mandatario es "financiar al gobierno socialista de Cuba"; advirtieron que se opondrán a la aplicación de la vacuna Abdalá a menores mexicanos.

En tanto, el dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, manifestó su respaldo a los médicos y estudiantes de medicina del país que "han puesto toda su capacidad y conocimiento al servicio de la ciudadanía, en los momentos más críticos de la pandemia"; consideró que es ilógico acusarlos de lo contrario.

En un mensaje en sus redes sociales, Moreno expresó su respaldo a los médicos y estudiantes de medicina en México.